

CANTABRIA

## 'El expreso de La Robla' también quiere pasar por Santander

FEVE y el Gobierno de Cantabria mantienen negociaciones para que el tren turístico sume a su oferta un itinerario más específico por la región

03.03.2010 - TEODORO SAN JOSÉ SANTANDER.

FEVE presentó ayer en Santander el tren turístico 'El expreso de La Robla' y la oferta de itinerarios que la compañía ferroviaria va a servir este año con ese nuevo producto. Serán tres rutas por el norte de España (Gijón-Santiago, León-Bilbao y León-León), a los que podría sumarse en sucesivas ediciones una cuarta con recorrido concreto por la región «que cosa los atractivos turísticos» de Cantabria. Y Santander sería punto de partida y/o llegada.

Así lo reconocieron tanto Amador Robles, director general del operador ferroviario, como José Carlos Campos, director de Turismo del Gobierno de Cantabria en la presentación de este producto de FEVE.

Fue Robles, que posteriormente mostró la oferta y el tren a los operadores turísticos de la región, quien confirmó que se halla en estudio «generar otro itinerario más específico en Cantabria». Campos por su parte, señaló que ese cuarto itinerario «tendría un trayecto independiente» al del resto, aunque también podría formar parte de alguno de ellos, uniéndose y completando un viaje más largo.

Sea como fuere, Campos precisó que la Consejería de Cultura y Turismo «está muy interesada en que se cubra por vía ferroviaria la muestra turística de Cantabria». No obstante, el director de Turismo reconoció que tal posibilidad aún está en el nivel de negociaciones, «pero se trata de una bonita iniciativa que puede dar a conocer desde otra perspectiva las bondades de Cantabria».

### Trayectos temáticos

'El expreso de La Robla' es, en palabras de Robles, «un tren turístico de lujo», el nuevo producto de FEVE que, aprovechando la experiencia acumulada con el 'Transcantábrico', «aporta una visión distinta y permite una nueva forma de hacer turismo ferroviario». En realidad, aunque ambos comparten el mismo paraguas turístico, 'El expreso de La Robla' es más temático que el 'Transcantábrico'.

Y lo es porque con el 'Expreso', además de turismo y gastronomía se ofrecen recorridos culturales, históricos y temáticos: la ruta del Románico, por el norte de las provincias de Palencia y Burgos; la ruta del Jacobeo, y el clásico trayecto del tren de La Robla.

«Se trata de un producto nuevo que ofrece un crucero sobre raíles», comentaba Robles, un tren que emplea vagones antiguos reconstruidos en los talleres de Santander «que dan un sabor tradicional, como viajes de época y que siguen pitando. Además, generan actividad económica, desestacionalizan el turismo y diversifican la demanda». Cada itinerario, a razón de 600 euros por persona, dura cuatro días e incluye tres noches a bordo y pensión completa.



El director de Turismo, a la izquierda, y el director general del FEVE se apean del tren en la estación de Santander. :: **DANI PEDRIZA**